

## Samstag 21. Sept. 2019 Fahrt ins Vinschgau

Pünktlich um 06.45 Uhr besammelten sich 12 Clubmitglieder vor dem Rest. Rössle in Ruggell. Mit Markus als Chauffeur von der Firma Ivo Matt, haben wir im Mercedes Bus Platz genommen. Die Wetterbedingungen zeigten sich von der besten Seite.

Die Fahrt führte uns über den Arlbergpass nach Landeck. An der Autobahnraststätte eni **Trofana Tyrol** machten wir unseren Frühstücks-Zwischenhalt.

Als nächstes Reiseziel galt die Überquerung des Reschenpass. Malerisches Wetter empfing uns auf der Passhöhe von 1507 müM. Der Reschenpass ist die Verbindung vom Inntal zum Vinschgau im Südtirol



Gegen Mittag erreichten wir das **Hotel Vermoi in Latsch**

Der Hotelbezug ging rasch vonstatten. Die Grösse der geräumigen und schönen Zimmer überraschte uns sehr positiv.

Der Blick aus dem Fenster zeigt uns das schöne Vinschgau



Das Hotel mit Innen- und Aussenbad bot Möglichkeiten zum Schwimmen und relaxen

Nach dem Mittagessen ging die Reise ins **Schnalstal** mit Zwischenhalt auf dem Bauernmarkt. Hier haben sich die Clubmitglieder mit heimischen Produkten eingedeckt. Von Fleisch über Bienenhonig, Früchten und Getränken wird ein riesiges Spektrum angeboten.

Die Fahrt ging weiter mit dem Ziel das **Ötzi Museum** zu besichtigen.

Das Museum liegt im Dorf «**Unsere Frau**»

Die moderne Architektur verblüffte durch eindruckliche Ausstellungen. Es sind zwei Rundgänge angelegt, wir entschieden uns für den kleineren Rundgang.

Hier wurde uns gezeigt wie Ötzi mit zwei Steinen Feuer entfachen konnte.

Es blieb uns aber noch Zeit für eine kleine Kaffeepause.



Ötzi Dorf

Die Weiterfahrt führte uns am Talende, inmitten der herrlichen Bergkulisse von Dreitausender, in die **Ortschaft Kurzras** auf 2011 müM.

Hier befinden wir uns im Skigebiet am Schnalstaler Gletscher im Südtirol. Eine imposante Seilbahn führt auf eine Höhe von 3200 müM. Das Skigebiet auf dem Gletscher macht das ganzjährige Skifahren zum Erlebnis. Das Glacier Hotel Grawand befindet sich auf 3219 müM.

Wieder im Hotel angekommen genossen wir den Apero und das schmackhafte Abendessen.



## Sonntag 22. September 2019: Rückreise; Münstertal, Ofenpass, Flüelapass

---

Nach dem Frühstück traten wir die Rückreise an über das **Martelltal**

Im Dorf Martell besuchten wir die Erdbeer - Auslagen in einem speziellen Verkaufsladen. Hier hatte sich die Familie G. Meier eine Harass Äpfel und einen Korb mit Erdbeeren gesichert.

Weiter erfolgte die Reise zum Stausee zu den höchst gelegenen Erdbeeren - Plantagen Europas. Dem Stausee entlang gefahren, erfolgte dann ein Zwischenhalt **im Hotel am See** Kurzfristig wurde entschieden, entgegen dem ursprünglichen Programm, die Rückreise über das Münstertal zu machen.

Nach einer weiteren Pässe Fahrt über den **Ofenpass** und dem **Nationalpark** gelangten wir nach Zernez.

Hier besuchten wir das sehr gut und informativ gestaltete Nationalpark Museum in Zernez



Die Weiterreise erfolgte über den Flüelapass.

In der Zwischenzeit hat uns der Magen geknurr und Ralf organisierte auf dem Hospiz ein tolles, zu unser aller Zufriedenheit, genüssliches Essen.

Danach traten wir die Heimreise nach Davos ins fürstliche Liechtenstein an.



Um 18.30 Uhr trafen wir alle, nach einer gut organisierten Reise von Ralf, beschenkt mit vielen Eindrücken und guten Gesprächen in Ruggell ein.

Gerhard Heule